

SUBSIDIO LITÚRGICO DE LA IGLESIA CATÓLICA EN PANAMÁ

DOMINGO XI DEL TIEMPO ENTRE AÑO LA SANTÍSIMA TRINIDAD

DOMINGO, 15 DE JUNIO DE 2025 | AÑO 49 | Nº 2274



Producto editorial oficial de la Arquidiócesis de Panamá



NUESTRA FE Y NUESTRA VIDA SON "TRINITARIAS"

La fiesta de hoy no sería de por sí necesaria en el transcurso del año cristiano, porque en toda oración comunitaria y en toda fiesta nos dirigimos y celebramos a Dios Trino.

Pero no resulta superfluo el que este domingo lo dediquemos a glorificar explícitamente a ese Dios que es Padre, Hijo y Espíritu, que son los que dan pleno sentido a nuestra existencia cristiana. Y eso, precisamente, cuando terminamos la Pascua, en la que ese Dios Trino, con un evidente protagonismo diferenciado, nos ha querido comunicar con mayor densidad su vida divina.

En los tres ciclos las lecturas de este día son diferentes, y nos presentan un retrato vivo del Dios Trino, no a partir de definiciones filosófico-teológicas, sino de sus actuaciones tal como se nos describen en la Biblia.

Este año, ciclo C, sus rasgos característicos son la creación inicial del cosmos, la gracia que nos ha comunicado en Cristo y en el Espíritu, y la admirable comunión que existe entre las divinas Personas.

No es indiferente la imagen que tenemos de Dios. De ella depende en gran parte nuestra relación con él: de criaturas, de esclavos o de hijos.

Por: P. José Aldazábal, sdb

ANTES DE LA PROCESIÓN DE INICIO

Monitor: Hermanos: Sean bienvenidos a la celebración de la Eucaristía: Una alabanza constante al Padre, por su Hijo Jesucristo y en la unidad del Espíritu Santo.

Que esta Eucaristía, dentro de este Año jubilar, nos anime, como Iglesia, a ser capaces de proclamar al mundo, con el anuncio y con el testimonio de la vida, que Dios ha amado de tal manera a su pueblo que no sólo le revela el misterio de su vida más íntima, sino que lo admite a participar, ya ahora, de esa misma vida.



RITOS INICIALES

ACTO PENITENCIAL

El Señor Jesús, que nos invita a la mesa de la Palabra y de la Eucaristía, nos llama ahora a la conversión.

Reconozcamos, pues, que somos pecadores e invoquemos con esperanza la misericordia de Dios.

Se hace una breve pausa en silencio

A ti, el Hijo de Dios vivo, te invocamos: Señor, ten piedad. *R/. Señor, ten piedad*.

A ti, la imagen viva del Padre, te pedimos: Cristo, ten piedad. *R/. Cristo, ten piedad.*

A ti, el Ungido por el Espíritu Santo, te rogamos: Señor, ten piedad. *R/. Señor, ten piedad.*

Presidente: Dios todopoderoso tenga misericordia de nosotros, perdone nuestros pecados y nos lleve a la vida eterna.

HIMNO DE ALABANZA

Gloria a Dios en el Cielo, y en la tierra paz a los hombres que ama el Señor. Por tu inmensa gloria te alabamos, te bendecimos, te adoramos, te glorificamos, damos gracias. Señor Dios, Rev celestial, Dios Padre todopoderoso, Señor Hijo único, Jesucristo, Señor Dios, Cordero de Dios, Hijo del Padre; tú que quitas el pecado del mundo, ten piedad de nosotros; tú que quitas el pecado del mundo, atiende nuestra súplica; tú que estás sentado a la derecha del Padre, ten piedad de nosotros: porque sólo tú eres Santo, sólo tú Señor, sólo tú Altísimo Jesucristo, con el Espíritu Santo en la gloria de Dios Padre. Amén.

ORACIÓN COLECTA

Dios Padre, que al enviar al mundo la Palabra de verdad y el Espíritu santificador, revelaste a todos los hombres tu misterio admirable, concédenos que, profesando la fe verdadera, reconozcamos la gloria de la eterna Trinidad y adoremos la Unidad de su majestad omnipotente. Por nuestro Señor Jesucristo...

LITURGIA DE LA PALABRA

LECTURA DEL LIBRO DE LOS PROVERBIOS 8, 22-31

Esto dice la sabiduría de Dios: "El Señor me poseía desde el principio, antes que sus obras más antiguas. Quedé establecida desde la eternidad, desde el principio, antes de que la tierra existiera. Antes de que existieran los abismos y antes de que brotaran los manantiales de las aguas, fui concebida.

Antes de que las montañas y las colinas quedaran asentadas, nací vo. Cuando aún no había hecho el Señor la tierra ni los campos ni el primer polvo del universo, cuando él afianzaba los cielos, ahí estaba yo. Cuando ceñía con el horizonte la faz del abismo, cuando colgaba las nubes en lo alto, cuando hacía brotar las fuentes del océano, cuando fijó al mar sus límites y mandó a las aguas que no los traspasaran, yo estaba junto a él como arquitecto de sus obras, vo era su encanto cotidiano; todo el tiempo me recreaba en su presencia, jugando con el orbe de la tierra y mis delicias eran estar con los hijos de los hombres".

Palabra de Dios.

SALMO RESPONSORIAL DEL SALMO 8

R/. ¡Qué admirable, Señor, es tu poder

Cuando contemplo el cielo, obra de tus manos, /

la luna y las estrellas, que has creado, me pregunto: /

¿Qué es el hombre para que de él te acuerdes, /

ese pobre ser humano, para que de él te preocupes? **R.**

Sin embargo, lo hiciste un poquito inferior a los ángeles, /

lo coronaste de gloria y dignidad; / le diste el mando sobre las obras de tus manos /

y todo lo sometiste bajo sus pies. **R**

Pusiste a su servicio los rebaños y las manadas, /

todos los animales salvajes, / las aves del cielo y los peces del mar, / que recorren los caminos de las aquas. **R.**

LECTURA DE LA CARTA DEL APÓSTOL SAN PABLO A LOS ROMANOS 5, 1-5

Hermanos: Ya que hemos sido justificados por la fe, mantengámonos en paz con Dios, por mediación de nuestro Señor Jesucristo. Por él hemos obtenido, con la fe, la entrada al mundo de la gracia, en el cual nos encontramos; por él, podemos gloriarnos de tener la esperanza de participar en la gloria de Dios.

Más aún, nos gloriamos hasta de los sufrimientos, pues sabemos que el sufrimiento engendra la paciencia, la paciencia engendra la virtud sólida, la virtud sólida engendra la esperanza, y la esperanza no defrauda, porque Dios ha infundido su amor en nuestros corazones por medio del Espíritu Santo, que el mismo nos ha dado.

Palabra de Dios.

ACLAMACIÓN ANTES DEL EVANGELIO

Cf. Ap 1,8

Aleluya, aleluya.

Gloria al Padre y al Hijo y al Espíritu Santo. Al Dios que es, que era y que vendrá. ¡Aleluya!

LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN SAN JUAN 16, 12-15

En aquel tiempo, Jesús dijo a sus discípulos: "Aún tengo muchas cosas que decirles, pero todavía no las pueden comprender. Pero cuando venga el Espíritu de verdad, él los irá guiando hasta la verdad plena, porque no hablará por su cuenta, sino que dirá lo que haya oído y les anunciará las cosas que van a suceder. Él me glorificará, porque primero recibirá de mí lo que les vaya comunicando. Todo lo que tiene el Padre es mío. Por eso he dicho que tomará de lo mío y se lo comunicará a ustedes".

Palabra del Señor.

PROFESIÓN DE FE

Creo en un solo Dios, Padre todopoderoso, Creador del cielo y de la tierra, de todo lo visible y lo invisible.

Creo en un solo Señor, Jesucristo, Hijo único de Dios, nacido del Padre antes de todos los siglos: Dios de Dios, Luz de Luz, Dios verdadero de Dios verdadero, engendrado, no creado, de la misma naturaleza del Padre, por quien todo fue hecho; que por nosotros, los hombres, y por nuestra salvación bajó del cielo, y por obra del Espíritu Santo se encarnó de María, la Virgen, y se hizo hombre; y por nuestra causa fue crucificado, en tiempos de Poncio Pilato, padeció y fue sepultado, y resucitó al tercer día, según las Escrituras, y subió al cielo, y está sentado a la derecha del Padre; v de nuevo vendrá con gloria para juzgar a vivos y muertos, y su Reino no tendrá fin.

Creo en el Espíritu Santo Señor y dador de vida, que procede del Padre y Del Hijo, que con el Padre y el Hijo recibe una misma adoración y gloria, y que habló por los profetas.

Creo en la Iglesia, que es una, Santa, Católica y Apostólica.

Confieso que hay un solo bautismo, para el perdón de los pecados.

Espero la resurrección de los muertos y la vida del mundo futuro. Amén

ORACIÓN DE LOS FIELES

Al Padre por medio de Jesucristo y con la inspiración del Espíritu Santo presentamos estas súplicas con la confianza que nos da el sentirnos hijos suyos.

† Por la Iglesia, el Papa León, los obispos, sacerdotes y todas las personas que formamos tu Iglesia, para que, como dice San Pablo, tengamos un mismo sentir y así el Dios del amor y la paz esté con nosotros. *Oremos*

R. Trinidad Santa y excelsa, escucha nuestra oración.

† Por los jefes de gobierno y demás mandatarios, para que, aconsejados por el Espíritu, atiendan de forma diligente a los más desfavorecidos de la sociedad. *Oremos*

Por los Padres de Panamá que hoy celebran su día; para que siempre sean iluminados y fortalecidos por la gracia del amor de Dios, y así puedan transmitir a sus hijos la fe, y sean fieles a la misión a ellos encomendada. *Oremos.*

Por todos los aquí reunidos, por nuestras súplicas y oraciones, para que sean atendidas por ese Padre de infinita bondad. *Oremos*

Padre, acoge las oraciones que te hemos presentado, danos tu Espíritu Santo para que Él nos conduzca a la verdad plena y seamos testigos ante el mundo de tu amor hacia todas tus criaturas. P. J. N. S.



Por la invocación de tu nombre, santifica, Señor, estos dones que te presentamos y transfórmanos por ellos en una continua oblación a ti. Por Jesucristo, nuestro Señor.

ORACIÓN DESPUÉS DE LA COMUNIÓN

Que la recepción de este sacramento y nuestra profesión de fe en la Trinidad santa y eterna, y en su unidad indivisible, nos aprovechen, Señor, Dios nuestro, para la salvación del cuerpo y el alma. Por Jesucristo, nuestro Señor.



ORACIÓN DEL JUBILEO

Padre que estás en el cielo, la fe que nos has donado

En tu Hijo Jesucristo, nuestro hermano, y la llama de caridad infundida en nuestros corazones por el Espíritu Santo, despierten en nosotros la bienaventurada esperanza en la venida de tu Reino.

Tu gracia nos transforme en dedicados cultivadores de las semillas del Evangelio que fermenten la humanidad y el cosmos, en espera confiada de los cielos nuevos y de la tierra nueva, cuando vencidas las fuerzas del mal, se manifestará para siempre tu gloria.

La gracia del Jubileo reavive en nosotros, Peregrinos de Esperanza, el anhelo de los bienes celestiales y derrame en el mundo entero la alegría y la paz de nuestro Redentor.

A ti, Dios bendito eternamente, sea la alabanza y la gloria por los siglos. *Amén*



 Dirección: Parroquia Cristo Rey, patio interno Av. Justo Arosemena - Ciudad de Panamá.

(507) 380-7786

(C) +507 6724-8177

www. tallersenda.com

▼ tallersenda@arquidiocesisdepanama.org

BÚSCANOS EN INSTAGRAM: @tallersenda ©

Para suscripciones del subsidio litúrgico



comunicate con nosotros



"Comunicando Cultura.. a un pueblo evangelizador".













Arzobispado 229-5619 6513-2101

Justo Arosemena 227-0664 6262-1710 David 786-3816 6856-0484

Chitré 979-0178 6702-4941 Santiago 958-7472 6231-3181

Las Tablas 969-0372

Colón 445-4081

La Chorrera 244-0759

🛱 libreriacatolicapanama.com





Entrega - Delivery 6513-2101